

Le parking covoiturage bientôt prêt

Le député MR Philippe Knaepen a annoncé que le parking covoiturage, le long de l'A54 à hauteur de la sortie de Luttre, direction Bruxelles, serait bientôt prêt. *“Enfin, on l’attend depuis longtemps”*, a-t-il commenté joyeusement. Le fameux parking fait partie des aménagements en cours à la bretelle entre Liberchies et Luttre, avec l’installation d’un rond-point et de nouveaux éclairages, où les travaux d’installation de rambardes ont été terminés récemment. Par contre, aucune date précise n’a encore été donnée pour le parking.

IVK